

Observation 110 du 04/03/2023

A l'attention de Madame Denizet

Je suis totalement opposé à ce projet d'implantation de nouvelles éoliennes.

En effet pourquoi iplanter de nouvelles éoliennes alors que le réchauffement climatique induit une diminution globale du vent.

Selon les résultats fournis par RTE le facteur de charge des éoliennes diminue d'environ 1% par an

La production délectricité par les éoliennes n'a auugmenté que de 1 ,4% alors que la capacité installée à augmenté de 10

Nous avons depuis longtemps dépassé notre quota d'éoliennes dans cette communauté de communes

Bien cordialement

Pierre Roland-Gosselin